
протокол ль 3
заседания Правления жилищно-строительного кооператива <<ВЕРТИКАЛЬ-7>>

г. Новосибирск к04> апреля 2024 г.

ПрисутствовшIи члены правления кооператива:
l. Стоцкая Светлана Николаевна
2. осинова ольга Павловна
З. Тиунов Владимир Сергеевич
4. Красильников Сергей Владимирович
5. Таран Владимир Григорьевич
6. Кузнечов .Щмитрий Евгеньевич
7. Тепляков Юрий Иванович

На заседании присугствуют 7 (семь) членов Правления из 7 (семи) избранных,

что составляет 100,0"/о (сто) процентов от общего числе членов Правления. Кворум лля

проведения заседания Правления ЖСК кВЕРТИКАJIЬ-7> и принятия решения по ВсеМ

вопросам повестки дня имеется.

1. Избрпнuе преdсеdаmеля ,t секреmаря зшсеdанuя.
Выступили: Осинова О.П. и предложила избрать Прелседателем заседания
Красильникова С.В., секретарем заседания Стоцкую С.Н., которой и поручить ведение
Протокола.
Предложения на голосование: избрать Предселателем заседания Красильникова С.В.
секретарем заседания Стоцкую С.Н.,, которой и пор}п{ить ведение Протокола.
Голосовали: <<За>> - 7(семь); <<Против>> - 0(ноль); <<Воздержались>) - 0(ноль)
Решение: избрать Председателем заседания Красильникова С.В. секретарем заседания
Стоцкую С.Н., которой и поруrить ведение Протокола.

2.Уmверlrcdен uе повесmкu засеdанuя Правленuя.
Высryпили:
Красильников С.В. - предложил утвердить ранее предложенн},ю и разосланную членаМ

Правления Повестку.
Щругих предложений от членов Правления по изменению повестки Правления не
поступило.
Прелложения на голосование: утвердить повестку заседания Правления ЖСК
кВертикаль-7> в следующем варианте:

1 вопрос:
Об основtIых итогах деятельности Правления за период 01.11.2023 по 29.0З.24
года и задачах :на2-й квартirл 2024 года.(.Щокладчик Красильников С.В.).

2 вопрос:
Об определении сроков проведения и утверждении Повестки внеочередного
Общего собрания членов ЖСК <Вертикаль-7> (локладчик Красильников С.В.)

3 вопрос:
Об утверхtдении результатов оценки стоимости квадратного метра в объекте
tIезавершённого строительства в ЖСК <Вертикыrь-7>> и определении цены

реализации свободных площадей (.Цоклалчик Красильников С.В.)
4 вопрос:

О согласовании основных параметров проекта.Щоговора Генерального подряда с

ООО СГ <Меридиан>.
5 вопрос:

Принятие новых членов в ЖСК <Вертикаль-7> и исключение чjIенов ЖСК,
переустуIIивших свой пай и (или) угративших связь с кооперативом. (докладчик:

Стоцкая С.Н.)
Голосовали: <<За>> - 7(семь); <<f[ротив>> - 0(ноль); <Воздержались>) - 0(ноль)



Решеrrие: <<Утвердить Повестку заседания Правления ЖСК <Вертикаль-7>

24.10.2023г. в изложенноМ выше варианте)),

Правление перешло к рассмотреI{ию основных вопросов Повестки,

от

l. Вопрос:
об осlrовllых
29.03.24 года
Красильllиков

Выстутlили:

итогах деятельпости Правлешия за период 01,11,2023 по

И задачах на 2,Й квартал 2024 года,(Щ,окладчик

с.в.).

Красильltиков С.В: отчитался об

ноября 202Зг. по март 2024 года.

ознакомления.
в ходе прений дополнительно обсулили основные задачи на 2-й квартшl 2024 года и

мероприя1ия по ускорению проектно-сметных работ и согласования дефицита бюджета

на достройку дома с органами власти Нсо и г,новосибирска,

ПредложеtIо: призIIать работу административной группы Правлеltия за отчетI{ый периол

- (удо влетворительной>.
голосовали: <<за>> _ 7(семь); <.(против>> _ 0(ноль); <воздержалисьD - 0(ноль)

Реttlили: Признать работу алмиI{истративной группы Правления за отtIетный llериоlt -
(y/lo вJIство рителыlо й >

2. вопрос:
Об опрсделении сроков проведения и

вIlеочередного Общего собраlIия члеtIов Жск

l.
2,
3.
4.
5.

6.

ос[Iовных итогах работы Правления за период с

отчет был заранее разослан членам правления для

утверждении Повестки
<<Верти каль-7>> (докладч ик

Красильников С.В.).
Высryпили:

красильников с.в. - предложил провести общее собрание члеItов жск общее

собрание жск квертикаль-7> провести в очно-заочной форме (с личным r{астием

членов кооператива и возможностью дистанционного голосования с последующим

предоставлением оригинала бюллетеня), предусмотренной Уставом жсК <Вертикаль-

7> (п.п.8.2-8.10 ред. от 29.О8.2023года) и Полохсением о порядке голосования в ЖСК

Вертикаль-7.

Срок IlровелеlIия общего собраIlия: с l5 по 30 апреля 2024 года (в зависимости от

сроков согласования времеItи прелостав;tения за,па)

место провеления собрания: актовый зал Ддминистрации Ленинского р-на

г.Новосибирска, по адресу: г.Новосибирск, ул.Стаlrиславского, д.6а

Проект Повестки ОбlItего собрания

Избрание Прелселателя и Секретаря общего собрания,

Утверждеllие повестки Общего собраllия,

Избрание Счетной комиссии.
Об утверждении основItых полохtений (проекта).Щоговора генерального подряда,

О ввелении дополнитеJIьного взноса за сопровождение, оформление и проверку

Llистоты сделок уступки прав (договоров цессии) по паям в ЖСК <Вертикаль-7>,

об утвержлении изиенений, внесённых в проектнуIо документацию объекта в части

замены квартирных леревянI{ых II(итовых входных дверей на металлические со

встроенtIыми запираIощими устройствами, а также замены пластинчатых

*o"uanropoB на биметаллtические приборы отопления,



7. Принятие новых членов
переуступивших свой пай и
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в ЖСК кВертикаль-7> и исключение членов жск,
(или) утративших связь с кооперативом,

дру,их предло}кений от членов Правления не поступило,

ГолосоваЛи: <<За>> - 7(семь); <<Против>> - 0(ноль); <ВоздеРжались)) - 0(ноль)

Принятое решение :- 
корганизовать провеДение Общего собрания члеI{ов жск <Вертикаль-7> в

очно-заоЧной форме, в актовом зале Администрации Ленинского района по

адресу: г.Новоiибирск, ул.Станиславского, д.6а, в период с 15 по З0 апреля

2024 года с 17.30 до 19.30 часов и угвердить предложенный проект его

повестки для ра:}мещения на электронных ресурсах с целыо ознакомлония

членов кооператива. ответственность за подготовку собрания возложить на

административную группу Правления ЖСК,

3 вопрос:
об утвержлеIlии результатов оценки стоимости квадратного метра в объекте

uaruu.р-ёllногО строительства в жсК <Вертикаль-7>> и определении цены

реализации свободных плошlалей (щоклалчик Красильников с,в,)
Высryпили:

Красилыtиков С.В.:
пояснил членам Правления, что в связи с началом строительных работ и с целью

организации и финансирования Службы технического заказчика и строительного

надзора, а также завершения проектных работ и прохождения необходимых экспертиз

Кооперативу необходимо провести р.-й.uч"lо свободных площадей (квартир), Это

связано с тем, что пос1упление средств по Мипам може1 начаться только после

выполнения выIшеперечисленных работ.
При этом,- средства, полученные от продn1ки, являются паевым фонлом и могут

быть исltользованы исклlоLIительно в целях оплаты работ, услуг направленных на

завершение строительства объекта, эти средства обязательно r{итываются в балансе

лефЙuита строительства и контролируIотся Мэрией г.I-Iовосибирска"
- 

Содержание службы техниLIеского заказчика и стройналзора является

обязанноСтью Застройщика в силу Законодательства, а финансирование проектных работ

на начаJlьном этапе позвоJIит очень значительно сократить срок начала строительных

работ и согласование дефицита бюдхсета в органах государственной власти и местного

самоуправления.
По договору с ООО кНовосибирской оценочной компанией) (ООО кНОЬ)

проведена оц"t пu рыночной стоимости кв.метра жилых помещений в объекте

Irезавершенного.,rрЪ"r.п".ruu. Сог.пасно Отчету ]ф4l90н/2024 она составляет:

62а50руб.00коп., (шестьдесят две тысяLIи четыреста пятьдесят рублей 00 копеек)

Преллагается:
l. Утверлить акт оценки стоимости кв.м. жилой площади предоставленныи

ооо (IjOK>
2. Опреле.ltить цену реаJIизации х(илых помещеlrий IIо реальной рыночной

с.гоимостИ на датУ реtlлизацИи, но не ниже 65000,00 (шестьдесят пять тысяч)

рублеЙ за кв.метр площади жилых помещений

Таран В.Г.:.
Осинова о.П.:

ЩрУгихПрелJIоженийотLIJIеI{оВПравленияIIеПостУпило.
ПредлоrкеIIие на гоJIосоваIIие:

1. Утвердить акт оценки стоимости
ооо кНоК>

км.м. жилой площади прелоставленный
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2. Определить цену реаJIизации жиJIых помещений по реальной рыночной
стоимости tta Дету реализации, но }Ie ниже 65000,00 (шестьдесят пять

тысяч) рублеЙ за кв.метр площади жилых помещений

Голосовали: <<За>> - 7(семь);
Приtlятое реIшение:

кв.м. жилой площади предоставленныиl. Утверли,гь акт оценки стоимости
ооо кНоК>

2. Определить цену реализации жилых помеrцений по реальной рыночной
стоимости на дату реализации, но не ниже 65000,00 (шестьдесят пять

тысяч) рублеЙ за кв.мотр площади жилых помещений

4 вопрос:
о согласОваниИ осlIовныХ параметРов проекТа .Щоговора Генерального подряда с

ООО СГ <Меридиап)).
Высryпили:
Красильников С.В.:

Проиllформировал членов Правления об особенностях IIредложе}Iного и

разосJIаII}Iого ранее всем членам Правления договора Генерального подряда с ооО

СГ <Меридиан))
ПредлохtиЛ согласовать И утвердитЬ основные положения (проект) .Щоговора

генерального подряда без сметы на достройку, которую согласовать после проведения

экспертизы достоверности сметной стоимости и утвер11tдения дефицита бюдхtета на

достройку объекта с Мэрией г.Новосибирска.- 
!,ругих предложе ний и поправок в проект !,оговора ГП от члеI{ов Правления

не поступило.
Голосовали: <<За>> - 7(семь); <<Против>> - 0(ноль); (Воздержались)) - 0(ноль)

Принятое решение:
Утвердить осtIовные положения (проект) .Щоговора генерального подряда без

сме.tы на достройку, KoTopylo согласовать после проведения экспертизы дос,говерности

сметной стоимости и утверждения дефицита бюдх<ета на лостройку объекта с Мэрией

г.I Iовосибирска..

5 вопрос:
ПриlIятие tIовыХ членоВ в ЖСК <<Вертикаль-7>> и искJIIочение членов ЖСК,
переуступивIItих свой пай и (или) утративших связь с кооперативом,

(локладчик: Стоцкая С.Н.)
Выступили:
Стоцкая С.Н.: -

llo состоянию на 04.04.2024 года, от дольшlиков поступило 15 (пятнадцать)

заявлениЙ о приеме в LIлены жсК кВертикаль -7 > и 1(одно) заявJIение о выходе из

ЖСК связи с IIереуступкой права по,,ЩЩУ.

СписоК пайщиков на приём в члены жсК (прилоrкение Nчl) и выход из

чJIенов жсК (Приложение 2) представлены членам Правления,

IIрел.паl-аtо рекомендовать общему собранию принять в члены жск
дольIциков подавIIIих заявле}Iия на вступление согласно Списка (ГIрилох<ение l) и

исклIоtIить иЗ LIJIeHoB жсК лольшlиков подавших заявление о выходе согласIIо

Списка ([Iрилолсеrrие Nл2)

Щругих предложений от LUIеI{oB Правления не поступило,

Голосовали: <<За>> - 7(семь); <<Против>> - 0(ноль); <<ВоздеРжались>) - 0(ноль)

<<Против>> - 0(ноль); <Воздержались)) - 0(ноль)
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Принятое реrшение:
принять в члены жск дольщиков подавпIих заявления на вступление согласно

Списка (Прилолtение l) и исклюtlить из чле}Iов жск дольщиков подавших заявление

о выходе согласно Сlrиска (Приложение JФ2)

повестка заседания исчерпана. Замечаний по проltедуре ведения и принятия решении

не поступало.

I1редседатель правления ЖСК:

Члены Правления ЖСК: унов В.С./

/осинова о.П./

/Таран В.Г./

.H.l

oJfi.B.t
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